



AL CENTRO, ENRIQUE GAETE, PRESIDENTE DEL GREMIO PORTEÑO.

Enrique Gaete es elegido vicepresidente de la Federación de Colegios de Abogados

ASAMBLEA. *Presidente del gremio porteño forma parte de la directiva que fue electa en encuentro realizado en Valparaíso.*

El presidente del Colegio de Abogados de Valparaíso, Enrique Gaete Oberreuter, fue elegido vicepresidente de la Federación de Colegios de Abogados de Chile (Fecach), entidad que celebró en la Ciudad Puerto, los días 4 y 5 de abril, su cuarto encuentro y asamblea.

Parte importante de las actividades de la instancia, que congregó a representantes del gremio a nivel nacional para reflexionar sobre los principales desafíos que enfrenta hoy el ejercicio profesional de la abogacía, se realizó en dependencias de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

El encuentro fue inaugurado por la ministra de la Corte Suprema y alumni de Derecho de la PUCV, María Angélica Repetto, tras lo cual Carmen Domínguez, profesora de la Facultad de Derecho de la UC, expu-

so sobre el secreto profesional de los abogados.

El encuentro continuó el sábado 5 de abril en el Salón de Honor de la PUCV, con las exposiciones de Pamela Prado y José Luis Guerrero Becar, para concluir la jornada con la realización de la Asamblea de la Federación de Colegios de Abogados y la elección de su nueva directiva, cuya presidencia recayó en la presidenta del Colegio de Abogados de Curicó e integrante de la Corte de Apelaciones de Talca, Carolina Araya. Como vicepresidente fue elegido el presidente del Colegio de Abogados de Valparaíso, Enrique Gaete Oberreuter; secretaria, la presidenta del Colegio de Abogados de Puerto Montt, Sofía Bohle; tesorero, el presidente del Colegio de Abogados de Chillán, Dalton Campos, y como director fue elegido el presidente del Colegio de Abogados de Concepción, Felipe Lagos. 